

Kräfte auf, einen entschiedenen Kampf gegen diese Gefahr aufzunehmen.

Das tschechoslowakische Volk ist sich darüber im klaren, daß in diesem gemeinsamen Kampf für die Schaffung einer atomwaffenfreien Zone in Mitteleuropa und für die Stärkung des Friedens die Deutsche Demokratische Republik eine historische Mission zu erfüllen hat. Die Deutsche Demokratische Republik beweist tagtäglich durch ihre Taten, daß sie die Grundlage des Kampfes für ein einheitliches, demokratisches Deutschland darstellt. Ihr sozialistischer Aufbau ist ein Beispiel der unablässig sich entwickelnden Kräfte der deutschen Werktätigen, die von der Ausbeutung durch die Junker und Monopolisten befreit wurden. Alle Erfolge der Deutschen Demokratischen Republik sind unlösbar mit dem Kampf und der führenden Aufgabe der revolutionären Partei der deutschen Arbeiterklasse, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, verknüpft, die, ausgerüstet mit der Lehre des Marxismus-Leninismus, getreu den Prinzipien des proletarischen Internationalismus, mit Erfolg die mit dem Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik verbundenen komplizierten Fragen löst.

Die große Initiative des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik, die enge Zusammenarbeit mit den sozialistischen Ländern und die Unterstützung aller fortschrittlichen Kräfte sind eine Garantie weiterer Siege der Deutschen Demokratischen Republik. Dieses Beispiel stärkt die fortschrittlichen Kräfte ganz Deutschlands in ihrem Kampf gegen die Militaristen und Imperialisten, für ein einheitliches, demokratisches Deutschland.

Werte Genossen! Der vor kurzem durchgeführte XL Parteitag der Kommunistischen Partei der Tschechoslowakei hat auf der Grundlage der bisherigen Stufe der Entwicklung unseres sozialistischen Aufbaus die Aufgabe gestellt, in historisch kurzer Zeit den Aufbau des Sozialismus in unserem Lande zu vollenden. (Beifall.)

Der Parteitag der Kommunistischen Partei der Tschechoslowakei hat erneut den Willen des gesamten tschechoslowakischen Volkes zum Ausdruck gebracht, alles für die Vertiefung der Freundschaft und allseitige Zusammenarbeit mit allen Ländern des sozialistischen Lagers zu unternehmen.

Unser Volk erachtet die Erfüllung dieser Verpflichtung als eine internationale Pflicht und als seinen Beitrag zur Festigung der Ein-